



Mit einem Blumenstrauß wurde den fleißigen Marketenderinnen gedankt.

Foto: Ch. Fuchs

Christian-Blattl-Schützenkompanie blickt auf erfolgreiches Jahr zurück

Leo Trixl kommandierte die „Pillerseetaler-Ehrenkompanie“

Die Christian-Blattl-Schützenkompanie lud Anfang Februar zur ihrer 57. Jahreshauptversammlung in den Festsaal der Markt-gemeinde.

Fieberbrunn | Die von Hauptmann Leo Trixl eröffnete und über weite Strecken von Obmann Olt. Georg Fleckl geführte Jahreshauptversammlung war wie immer professionell vorbereitet und wurde somit auch zügig durchgeführt.

Dem umfangreichen Tätigkeitsbericht war zu entnehmen, dass die Fieberbrunner Schützen im letzten Schützenjahr 14 Mal in geschlossener

Formation ausrückten. Sie stellten auch bei drei Veranstaltungen die Ehrenkompanie.

Im Sommer bei der Landeswallfahrt des TKB in Hochfilzen und bei der Eröffnung der UNICA Weltmeisterschaft in Fieberbrunn.

Der absolute Höhepunkt für die Fieberbrunner war aber sicher die Ausrückung als Teil der „Pillerseetaler-Ehrenkompanie“ bei der Amtseinführung des neuen Salzburger Erzbischofs Franz Lackner im vergangenen Jänner. Hauptmann Leo Trixl kommandierte dabei die gesamte Ehrenkompanie.

Neben den Ausrückungen gab es aber auch noch viele ka-

meradschaftliche, sportliche und auch karitative Einsätze der Schützen.

Drei Schützen angelobt

Ein freudiger und sehr festlicher Akt war die Angelobung der neuen Schützen Robin Rothmüller, Daniel Schwaiger und Thomas Trixl.

Anschließend wurde die langjährige Marketenderin Nina Gruber mit einem „Schnapsanzei“ als Erinnerungsgeschenk verabschiedet. Als Dank für ihren unermüdlichen Einsatz für die Kompanie erhielten alle Marketenderinnen auch einen schönen Blumenstrauß.